Panamá Internacionaliza Emisiones de Valores con Euroclear Bank

El 1 de febrero de 2024 marca un momento significativo para el mercado de capitales panameño con el acceso otorgado a Euroclear Bank para internacionalizar emisiones de deuda corporativa y de organismos multilaterales y/o supranacionales. Esta iniciativa, posible gracias al enlace entre Euroclear Bank y Latinclear, denominada iLink (International Link), representa un hito en la evolución del mercado financiero del país.

Desde el 2014, Panamá ha mantenido una conexión con Euroclear Bank para internacionalizar las emisiones de deuda local, comenzando con la fase 1 del iLink dirigida a las emisiones de la República de Panamá y cuasi-gobiernos. Con la implementación de la fase 2 del iLink, se abre la puerta para que las emisiones de deuda corporativa y de organismos multilaterales y/o supranacionales, al ser Euroclearables, estén disponibles para inversionistas internacionales, fortaleciendo así el posicionamiento de Panamá como un hub internacional en el mercado de valores.

Entre los beneficios destacados de esta iniciativa se encuentran:

- Convertibilidad de los valores a Euroclearables: esto facilita la inversión internacional al permitir que los valores sean reconocidos en la plataforma de Euroclear Bank.
- Acceso directo a inversionistas internacionales: la conexión con Euroclear Bank amplía el acceso a una base más amplia de inversionistas globales.
- Ampliación y diversificación de la gama de inversionistas: la apertura a inversionistas internacionales contribuye a diversificar la base de inversores, aumentando así la estabilidad del mercado.
- Mayor liquidez y crecimiento del mercado: al abrirse a una audiencia global, se espera un aumento en la liquidez y un crecimiento sostenido del mercado de valores panameño.



En este sentido para Alcogal (Alemán, Cordero, Galindo & Lee), como firma con excelente historial representando a emisores y estructuradores, asesorándoles sobre ofertas de acciones, deuda de alto rendimiento, deuda convertible y deuda de grado de inversión, la colaboración entre Latinex, Latinclear y Euroclear Bank representa un paso significativo para fortalecer el mercado de capitales panameño y consolida a Panamá como un destino atractivo para la inversión internacional.

"Con la implementación de la 2da fase del iLink, siendo este el enlace entre Latinclear y Euroclear, Panamá refuerza su compromiso de convertirse en un hub de valores internacional, ampliando el acceso a inversionistas internacionales lo que, a su vez, se traduce en un crecimiento del mercado de la región."